



Les 6èmes en visite à la Médiathèque

publié le 30/01/2020

Depuis la rentrée du mois de janvier, les élèves de 6èmes se rendent en visite à la nouvelle Médiathèque de Lençloître. Alors que certains connaissaient déjà ce lieu depuis l'an dernier, d'autres le découvrent. Mme Fleury, la responsable de la Médiathèque les accueille donc une fois durant 2 heures. Au programme : visite des différents espaces, jeu de piste, lecture d'un album et enfin petit temps libre afin de clore cette visite avant le retour au collège.

Les 6èmes 1 s'y sont donc rendus le jeudi 9 janvier au matin. L'après-midi, les 6èmes 4 ont pris le relais. Le jeudi 16 janvier, les 6èmes 3 ont eu leur visite le matin, tandis que les 6èmes l'ont fait l'après-midi. La visite des 6èmes 5 se fera quant à elle le matin du jeudi 30 janvier.

Tous ont été enchantés de cette visite. Certains d'entre eux qui étaient inscrits à la Médiathèque ont même pu emprunter un livre.

Portfolio

